INICIATIVA EMBLEMÁTICA

RIS3 POLO BIOTECNOLÓGICO SALUD



Título Proyecto	Revitalización socioeconómica de zonas de baja densidad de población mediante teleasistencia clínica	Acrónimo	REVITAL
Socios	Gerencia de Servicios Sociales de Castilla y León, Cluster Soluciones Innovadoras para la Vida Independiente SIVI, Universidad de la Iglesia de Deusto, GOGOA Mobility Robots, Fundación San Cebrián, AEBB - Associação Empresarial da Beira Baixa, Instituto Politécnico de Castelo Branco, Etablissement Public de Santé de Garazi y École Supérieure des Technologies Industrielles Avancées ESTIA TECH.	Presupuesto	2.131.109€
Organismo financiador	Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER en el marco del programa InterregV SUDOE 2021 – 2027, en la primera convocatoria. Código del proyecto S1/4.5/E0037	RETO	3
Duración	01/01/2024 - 31/12/2026	Website	https://interreg- sudoe.eu/proyecto- interreg/revital/

Resumen ejecutivo

REVITAL tiene como objetivo revitalizar las zonas rurales del suroeste de Europa (SUDOE) que enfrentan graves problemas como la despoblación y el envejecimiento de la población. Estas regiones, que incluyen Castilla y León (España), Beira Baixa (Portugal) y el País Vasco francés, se ven especialmente afectadas por la falta de servicios sanitarios adecuados y la emigración de jóvenes cualificados. REVITAL busca transformar esta realidad mediante la introducción de teleasistencia y tele-rehabilitación para mejorar la atención a personas mayores y dependientes. Utilizando tecnologías avanzadas, el proyecto ofrecerá servicios remotos que mejoren la calidad de vida en estas áreas, permitiendo que los mayores no tengan que desplazarse a las ciudades para recibir atención médica.

Además, el proyecto fomentará la generación de empleo cualificado y la dinamización económica de las zonas rurales, contribuyendo al equilibrio territorial y la cohesión social. También busca crear un modelo sostenible que pueda replicarse en otras áreas rurales del territorio SUDOE. El proyecto está financiado por FEDER y tiene un coste total de 2.13 millones de euros. Está previsto que dure hasta 2026 y tiene un enfoque estratégico en la innovación social y la sostenibilidad.



